

Gelebtes und Geliebtes wird mit dem Tod nicht ausgelöscht. Hab Dank für so viel Liebes, für das, was du uns gegeben hast!

Danksagung

Wir danken herzlich für die zahlreichen Beweise mitfühlender Verbundenheit, die wir beim schmerzlichen Verlust unserer lieben

Greti Mühlemann-Sollberger

15. Dezember 1926 bis 5. Mai 2015

erfahren durften

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Claudio Jegher für die tröstenden Abschiedsworte und die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier.

Herzlichen Dank an Frau Kathrin Cordes und an Herrn Stephan Oerli für die berührende musikalische Untermalung der Trauerfeier mit Orgel und Querflöte.

Unser Dank geht auch an das Pflegeteam des Seniorenparks Weissenau, welches unser Muetti liebevoll umsorgte.

Schönen Dank an Herrn Abegglen, Bestattungsdienst Rubin, für seine professionelle Begleitung. Herzlichen Dank allen, die ihre Anteilnahme mit Worten, Blumen, Briefen, Spenden und dem letzten Gang in die Kirche zum Ausdruck gebracht haben und so der lieben Verstorbenen in ihrem Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Interlaken, im Mai 2015

Die Trauerfamilie